

He realizado SICUE en la Universidad de Oviedo en Gijón, cursando el primer cuatrimestre del último curso de Ingeniería Mecánica. Escogí realizar cinco asignaturas de manera que en el segundo cuatrimestre pudiese estar más libre.

Al realizar la convalidación de asignaturas tuve que elegir asignaturas de diferentes cursos, así como de grados diferentes y esto me complicó bastante las cosas por el hecho de que al ser un Campus de grandes dimensiones en el que es posible cursar numerosos grados, cuando tenía dos asignaturas seguidas de grados diferentes tenía que desplazarme de un edificio a otro, habiendo hasta 10 minutos de camino. Además, al tener asignaturas de varios cursos, tenía clases tanto por la mañana como por la tarde. El campus de Viesques (en el que se encuentra la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón) se encuentra fuera de la ciudad por lo que, recomiendo, al escoger las asignaturas, aunque no sea posible elegir las de un mismo grado, por lo menos escoger todas por la tarde o por la mañana, para no tener que o comer en la Universidad o ir y volver en un mismo día.

Una vez allí, tuve problemas para obtener los horarios debido a que realicé la matrícula el mismo día del comienzo de las clases y mirar los horarios en la página web es complicado debido a que generalmente hay diferentes grupos y hasta que no se realiza la matrícula no se puede saber a qué grupo se pertenece. Una vez realizada la matrícula, tarda unas 24 horas en actualizarse el sistema e indicar el grupo perteneciente. Por este motivo, es aconsejable ir por lo menos un par de días antes a la Universidad a firmar la matrícula. Esta se debe hacer en el Aulario Sur, es recomendable mirar un mapa de los diferentes edificios y de sus iniciales, porque se indicará en el campus virtual con iniciales el edificio en el que se impartirá cada clase.

Por lo demás, ha sido una experiencia que me ha ayudado a hacer muy buenas amistades al mismo tiempo que se aprende. Además, me ha ayudado a aprender cómo es vivir en un lugar diferente al que estoy acostumbrada. Recomiendo mucho esta experiencia